



# 2024年を振り返る

## 水都大垣の新たなシンボル 「出会いの泉」「集いの泉」完成



水都大垣 出会いの泉

水都大垣 集いの泉

「水都大垣」を実感できる新たなシンボルとして、大垣駅南口に整備を進めてきた2か所の井戸舟が完成し、10月5日に完成披露式を大垣駅南口広場などで開きました。

完成した井戸舟の愛称は、ご応募いただいた中から市民投票などを行い、東側を「水都大垣 出会いの泉」、西側を「水都大垣 集いの泉」と制定しました。東側の井戸舟は、大垣駅南口を出た訪問者が大垣との最初の出会いとなり、水都大垣を実感していただくように、西側の井戸舟は、周りに人が集い、子どもが集まり、こんこんと湧き出る大垣の地下水をみんなが楽しむことで、新たな賑わいが生まれるようにとの願いが込められています。

## 官民連携で「水都大垣再生プロジェクト」進む ～「貴船ロマンス」「ロマンスTHEレストラン」「水辺で乾杯」～



貴船ロマンス



ロマンスTHEレストラン

古くから「水都」と呼ばれてきた大垣のイメージを改めて醸成して、本市の魅力高める「水都大垣再生プロジェクト」の一環で、今年もさまざまな事業を実施しました。官民連携の事業も新たに展開され、夜のマーケット「貴船ロマンス」や、一夜限りのプールサイドイベント「ロマンスTHEレストラン」が実施されたほか、昨年に続き「水都大垣水辺で乾杯」が開催されるなど、水都の魅力を広く発信しました。



今年も残すところあとわずかとなりました。皆さんにとってこの一年はどんな年でしたでしょうか。

今回は、大垣市の一年間の市政の動きや街の出来事を振り返ります。

## 「南部サービスセンター」 イオンモール大垣2階にオープン



市民の皆さんの身近なところで行政サービスを提供する飛び出す市役所事業の一環で、4月17日に「南部サービスセンター」が、外野のイオンモール大垣2階にオープンしました。

買い物などのついでに、各種証明書の受け取りや届出の手続きができ、多くの皆さんにご利用いただいています。

## 9年制の義務教育学校 「上石津学園」開校



上石津地域の4小学校と1中学校を統合した西濃地域初の義務教育学校「上石津学園」の開校式が4月8日に同学園で開かれ、1～9年生274人が学園生活をスタートさせました。

## 「住みよさNo.1 選ばれるまち 水都大垣デー」開催 プロ野球公式戦で水都大垣の魅力PR

名古屋圏に向けた水都大垣のPRと、市内の子どもたちにスポーツの素晴らしさを知ってもらい、将来の夢が芽吹ききっかけとなるように、バンテリンドーム ナゴヤで8月29日に開催されたプロ野球公式戦(中日対広島)で、大垣市スポンサーゲームを実施しました。

ゲームタイトルは「住みよさNo.1 選ばれるまち 水都大垣デー」で、市民応援団として招待した親子など約100人の皆さんと、試合途中にPRボードを掲げたほか、大垣市PRうちの配布や館内モニターでのプロモーション動画放映など、水都大垣の魅力を多くの皆さんに伝えました。

